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演 題： 『倒産動向と会社の見方  ～倒産してしまった会社、元気な会社の事例～』 

 

 

講 師： 株式会社 帝国データバンク  
 岐阜支店 調査第1課 

  伊藤 浩嗣 先生 
と き： 令和４年２月９日（水） 
 Zoom配信にて 
参加者： 会員３９名  
 

2月例会はZoomによるオンライン配信により、行われまし

た。 

伊藤浩嗣先生には、いい会社や危ない会社の見分け方、さら

には与信管理のための評価のポイントについて詳しく学ば

せていただきました。具体的事例や西濃地方と大垣市との比

較やなど、非常にわかりやすくお話いただきました。 

ありがとうございました。 

 

 

信用調査について 高橋 卓哉 

平素はＴＤＢ様には大変お世話になっております。 
2021年の倒産件数は、手厚い金融支援もあり大幅に減少したとのことですが、裏を返す

と今後金融支援が無くなれば倒産件数は確実に増えるということで、益々信用調査が重要
になると実感しました。 

また調査員の方が経営者を見るときに、「同業他社と比べ自社のどこが優れているのか掘
り下げて説明ができるかを重視している」とのこと。今まさにどの企業にも求められるの
はどういった社会課題に貢献して、どう「らしさ」を追求するのかだと感じています。当社
では時代に合わせた自社のパーパス（存在価値）を明確にしたいと思い、社内ジュニアボ
ードをつくり策定している最中です。全てのステークホルダーに共感や期待してもらえ、
社員のモチベーションを上げられるものを作りたいと思っています。そうすれば自然と当
社の評点も２点ほどは上がるのではないでしょうか？笑 

 

会社の見方 清水 裕雅 

新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、企業経営が大変難しい状況となっていますが、

年間倒産件数は、以前から減少傾向にあり、さらに昨年は大きく減少となっていることを

知ることができました。私のお客様である企業は、零細企業が多いため、帝国データバン

クという会社を身近に感じていませんでしたが、全国資料だけでなく、大垣市や西濃地域

のデータも紹介して頂けたので、身近に感じることができました。また全国的には詐欺を

行う企業もあることや詐欺に会わないための会社の見方を知ることができたので良かった

です。今後、自分やお客様が新規で取引を始める時の参考として、登記簿謄本を取り寄せ

て、怪しいポイントがないかをチェックしたいと思います。 

今回は、ＺＯＯＭ開催となりましたが、裏話も含めたリアル開催の機会があると、さらに

楽しく聞くことができそうな気がします。ありがとうございました。 

http://www.ojb1966.com 

一 般 社 団 法 人 

大 垣 青 年 重 役 会 
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２月例会 

 
講演はZoomにより行われました 

 
開会のあいさつをする前田会長 

 
質疑応答にもご対応くださいました 

 
伊藤先生へお礼の挨拶をする加藤副会長 

 

新入会員情報交換会 

令和4年1月26日、Zoomによるオンライン形式により、新入会員情報交換会が開かれました。 
各委員会ごとに分かれて意見を出し合い、新入会員獲得に向け有益な情報を得るとともに、さらなる会員獲得

に向けての意見交換が行われました。 参加者：会員30名 

 
挨拶をする前田会長 

 
趣旨説明をする兒玉会員委員長 

 
会員委員会の進行のもと情報交換が行われました 

 
締めの挨拶をする加藤副会長 
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新入会員さんの自己紹介文を掲載させていただきます。積極的なご交流をお願い致します。 

 

弊社の紹介 浅井 絵里子 

私錦之堂インターナショナル、浅井絵里子と申します。 

明治36年に創業した弊社は、ここ水の都・大垣の地に根ざした会社として120年近

い歴史を持ちます。時代に合わせて先を読み、事業を変え、数々の不況を乗り越えて

きましたが、一貫しているのは、常に皆さまの暮らしを豊かにする商品を取り扱って

きたことです。現在はベッド・マットレスメーカーとして事業を営んでおります。新

しい考え方で新しい商品と販路を作り出していく他に道はありません。まずは売上に

貢献することでお客様に喜んでいただき、その上でしっかりと利益を出す。そしてそ

れを社員に還元し、安心して、仕事に楽しくポジティブに向き合って、チャレンジで

きる会社にする。こうすることで、家具業界だけでなく地域や社会への貢献という重

要な責務も果たしてまいります。 

このような素晴らしい重役会にご縁があり入会させて頂きましたので、沢山の事を

学ばせて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

自己紹介 早崎 智哉 

株式会社ライフサポートで営業をしております早崎智哉です。 

弊社は富士和商事グループの一つであり、富士和商事は、車販修理部門、SS部門、

ケミカル部門、飲食店部門等の複数部門があり、その中から保険部門が平成16年に分

社化致しました。 

プロの保険代理店としてお客様を保険でお守りさせて頂くだけでなく、生活の質

（ＱＯＬ）の向上をサポートできるように仕事をしております。 

地域活性化の為に毎月フジワマルシェというイベントを開催しており、弊社のお客

様だけでなく、地域の方にも楽しんでもらえるよう努めております。 

重役会の研修や交流を通じて、より多くの知識と経験を身につけ自らの仕事に活か

していけるように努力したいと考えます。よろしくお願いいたします。 

 

笑顔と感謝 東 潤一 

今年度からOJBに入会致しました、株式会社エヌズジャパンの東潤一と申します。

弊社は岐阜市で企業主導型託児所、大垣市でテイクアウト専門店スマイル、同じ場所

でキックボクシングスタジオ・スリムキングを運営しています。自分は主にキックボ

クシングのインストラクターとして勤めています。小学生から高校生まで野球をやっ

ていました。なので体を動かす事は好きで毎日楽しくレッスンをしています。 

タイトルにもあげた笑顔と感謝ですが、自分はこの二つを欠かさない日々を送って

います。 

先ずは笑顔です。笑顔は鏡と言われたり、笑う門には福来ると言われるように、自

分がニコニコしていることで周りの人も笑顔にできたらと思っています。 

そして感謝。毎日感謝を忘れない。仕事では毎日働いてくれるスタッフ、スタッフ

がいないと事業は成り立ちません。あと、テイクアウトで商品を購入して下さるお客

様やスタジオの会員様。もちろん売り上げがなくても会社は成り立ちません。どちら

に対しても「ありがとう」を心から伝えていきたいと思います。 

最後にこのOJBの皆様から沢山学んで日々成長していきたいと思っていますので、

ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

新 入 会 員  自 己 紹 介  
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自己紹介 平山 岳司 

第56期大垣青年重役会に入会させて頂く事になりました、日新興業(株) 平山岳司

と申します。現在は不破郡の垂井町にて、鉄・非鉄スクラップ加工業をさせて頂いて

おります。当社の創業自体は古く、先々代が大垣市内にて、近隣住民からの依頼で、

馬車にてスクラップを集めたのが始まりと聞いております。以来小規模乍らも、大垣

市から垂井町に移り、現在に至るまで商いを続けさせて頂いております。 

私自身は名古屋の出身で、名古屋在住であり、実家も家業で同じく鉄・非鉄スクラ

ップ業を名古屋市内にて営んでおります。約3年前に日新興業(株)からの先代からの

話があり、御縁もありましてM＆Aという形で会社、経営を引き継ぎさせて頂く事に

なりました。故に大垣には人脈や地理も疎く、また経営という意味ではまだまだ未熟

と自覚しています。OJB例会での研修を通じて、諸先輩方の交流や自己研鑽を積み上

げていきたいと思います。今後共宜しくお願い申し上げます。 

◆ ３月会員委員会担当例会のご案内 ◆ 

日時 令和４年３月９日（水） 

場所 
大垣フォーラムホテル 

受付 18：45  開会 19：00  閉会 21：00 

講師 
プライベートスクールシナプス株式会社 

代表取締役 水谷 香織 先生 

演題 
自己を見直し強みを自分や自社に活かす方法 

～（私らしく生きていく！）自分を見つめる3つの視点～ 

【講師プロフィール】 

岐阜県生まれ。卒業後、平成１０年に大垣市赤坂町に学習塾を起業、塾

とコーチングの手法を用いた人生伴走型の塾として学習だけではなく就

職活動支援なども行い、多くの生徒や親から慕われている。また自身の体

験を元に自己肯定感の向上から人生設計を見直すきっかけや結婚に導く

「シナプスコーチング」を確立。２０１５年から社会人向けセミナーをセ

ミナー事業部として事業化。岐阜県経営革新計画承認企業に選ばれ各種

銀行や複数の企業での人材育成に対する講演や他社と協業し、個人の目

標達成などの手助けをしている。 

今後の新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、講演のオンライン開催及び中止 

を決定させていただく場合がございます。何卒ご理解賜りますようお願いいたします。 


